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有關擴闊南丫島北主要通道的進展的提問 
 
 
  陳連偉議員通知本會，在本年 10 月 19 日舉行的離島區議會會

議上，他將會提出以下問題︰ 
 

“  榕樹灣至洪聖爺灣泳灘一段行人路是南丫島北

段的主要通道，亦是居民出入和往來南丫島南段和北段

兩地必經之路，但該段通道十分狹窄，每逢假日，便會

因為遊人攜用的嬰兒車和手推車爭路，阻塞通道，有時

甚至緊急救援車輛亦無法通過。根據船公司的記錄，每

逢假日及週末，前來本島旅遊的人士超過 1 萬人次。由

於該段通道途經 29 幅私人土地，故政府必須收地，才

可展開擴闊路面的工程。 
 
   本人曾在去年 10 月 20 日舉行的離島區議會會議

上提出擴濶路面的建議，當時離島民政事務處(下稱

“民政處＂)表示會聯同土木工程拓展署、路政署及運

輸署等相關政府部門，研究擴闊及改善上述路面的可行

性。土木工程拓展署亦於會議上表示會與民政處及其他

政府部門研究如何解決有關問題。如今已經過一年，本

人要求運輸署告知擴闊路面的研究的進展情況，並委派

代表出席會議，回應以上提問。＂ 
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